

# ADELANTANTE

ORGANO OFICIAL DEL PARTIDO PROGRESISTA INDEPENDIENTE

Dirige: MARIO SUÑOL L.

Año 1 - No. 47

San José, Costa Rica - 17 de Mayo de 1953

VALE ₡ 0.25

## El Partido Progresista Independiente combinará sus Papeletas de Diputados y Municipales

### EXPRESAN su apoyo al Presidente Arbenz

Publicamos a continuación un documento de gran interés en el cual expresan su apoyo al gobierno del Presidente Arbenz de Guatemala, prestigiosos nicaragüenses de diversas capas sociales:

Guatemala, 10 de abril de 1953.  
Señor Presidente de la República,  
Ciudadano Jacobo Arbenz Guzmán,  
Ciudad.

Ciudadano Presidente:

La emigración nicaragüense residente en Guatemala, se complace en expresar a usted su más franca y decidida adhesión en estos momentos en que no sólo las conquistas revolucionarias, sino que la soberanía y la vida misma de la nación guatemalteca están bajo el ataque de poderosas fuerzas reaccionarias de dentro y de fuera del

(Pasa a la Pág. 7)

### EL 26 DE MAYO DEBERAN ESTAR INSCRITAS LAS CANDIDATURAS

Existe inquietud por saber la pauta que nuestro partido seguirá para integrar tanto sus papeletas de diputados como de regidores municipales. Podemos adelantar que hasta el momento el criterio imperante, y que será llevado para su adopción a la Asamblea Nacional del Partido, es el de que conviene integrar las papeletas con elementos de distintas tendencias, pero que acepten el Programa con que se inscribió el P.P.I. De manera que procuraremos, salvo mejor criterio de la Asamblea, incluir en las papeletas personas de varios partidos y no sólo de uno. En esta forma, pensamos que nos será posible canalizar en favor de los candidatos del P.P.I. sufragantes también de diversas tendencias políticas.

Desde luego, al combinar nues-

(Pasa a la Pág. 2)

### DESPIDOS en masa en la Zona Bananera

En las oficinas de la Confederación General de Trabajadores Costarricense, hemos recogido los siguientes informes con relación al Primero de Mayo en la zona bananera.

Se nos informa que en las fincas Ocho y San José de los distritos de Palmar y Esquinas, la Compañía Bananera ha estado despidiendo a sus trabajadores en masa, pues ya llega a 46 el número de despedidos.

La razón de estos despidos, según nuestros informantes, es la represalia de la empresa por haber estos trabajadores dejado de asistir al trabajo el primero de mayo. Resulta que la compañía, para sabotear la celebración, por sus trabajadores, del primero de mayo en Puerto Cortés, decretó corta para ese día y centenares de obreros no

(Pasa a la Pág. 7)

## El tratado comercial con El Salvador amenaza de muerte a nuestra incipiente industria

Precipitadamente, sin el necesario estudio, el Ministro de Economía y Hacienda ha suscrito un tratado de libre comercio con El Salvador. El tal tratado abarca doscientos y resto de productos y de ser ratificado por la Asamblea Le-

gislativa, afectará, por tanto, numerosas e importantísimas ramas de nuestra producción.

Hemos afirmado que el señor Ministro festinó este importante negocio y vamos a probarlo. En efecto, ni siquiera los alcances que el

dicho tratado tendría sobre los ingresos fiscales por concepto de impuestos de aduana fueron suficientemente contemplados. Pero no es eso lo más importante, pues un país puede suscribir un tratado comer-

(Pasa a la Pág. 6)